

Groupe d'habitants et usagers opposés
à la suppression de la volière du
Jardin Botanique de Genève

Conseil Municipal
de la Ville de Genève
Palais Eynard
Rue de la Croix-Rouge
1204 Genève

Madame la Présidente,

Ayant appris que la volière du Jardin Botanique allait être supprimée, nous tenons à vous faire part de notre volonté de la conserver car elle représente un élément important de l'attractivité du Jardin, pour les usagers et pour les habitants du secteur.

NOMS (MAJUSCULE)	PRENOMS USUELS	ANNEE DE NAISSANCE	CANTON D' ORIGINE	DOMICILE ADRESSE COMPLETE	SIGNATURES

(Mme Farquet - 090 826 10 10)

#1110117

Adresse : Nadja Gardijan,
4, rue du Valais,
1202 Genève

Genève, le 4 août 2009

Conseil Municipal
De la ville de Genève
Palais Eynard

PÉTITION EN FAVEUR DE LA CONSERVATION DE LA VOLIÈRE DU JARDIN BOTANIQUE DE GENEVE

Madame la Présidente, Mesdames et Messieurs les Conseillers,

Nous avons le plaisir de vous remettre ci-joint une pétition qui compte actuellement 577 signatures pour demander la conservation de la volière aux oiseaux du jardin botanique. Nous sommes motivés par des préoccupations concernant le site d'une part et les oiseaux d'autre part.

Concernant le site, la volière donne du charme et une attractivité à cette zone du jardin, tout particulièrement pour les enfants et les seniors. Il n'est pas exagéré de dire qu'elle remplit un rôle social, comme lieu de rencontre et d'échanges entre les générations. C'est aussi un lieu idéal de sensibilisation des enfants à l'écologie et au respect de la nature. La plupart des signatures ont d'ailleurs été recueillies sur place. Notre démarche a donné lieu à de nombreux témoignages. Ceux-ci sont restitués dans un document vidéo que nous tenons à votre disposition.

Concernant les oiseaux eux-mêmes, nous sommes étonnés de leur transfert récent vers des destinations dispersées et parfois éloignées de Genève. Nous souhaiterions connaître leurs conditions actuelles de vie en captivité et savoir s'ils sont toujours accessibles au public.

Bon nombre de résidents genevois sont attachés au jardin botanique en général et à la volière en particulier. Nous ne remettons pas en question la nécessité d'aménager de nouvelles infrastructures pour l'herbier. Toutefois, nous estimons que les rénovations devraient prévoir le maintien de la volière, si possible dans un espace plus vaste.

Nous estimons que les coûts de construction et les frais d'exploitation d'une nouvelle installation dédiée aux oiseaux devraient faire l'objet d'une estimation et que ce budget serait à intégrer au budget global du jardin botanique. Ces choix mériteraient pour le moins, à notre sens, de faire l'objet d'un débat public incluant les usagers.

Nadja Gardijan, Anne Farquet, pour le
Groupe d'habitants et d'usagers opposés à la suppression de la volière
du Jardin Botanique de Genève

Copies : Vétérinaire cantonal, Département de l'économie et de la santé, WWF, SPA,
GREENPEACE